
Taser, da un anno in uso alle
forze dell’ordine. Ecco come
ha funzionato
Il sottosegretario al ministero dell’Interno Nicola Molteni:
“Uno strumento di deterrenza e sicurezza, di difesa e non di
offesa, a tutela degli operatori delle forze di polizia e dei
cittadini…
Read More
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